

# つばきの郷だより



★ 11月のつばきの郷の様子です★

平成 25 年 12 月号

## お誕生会

14日に11月生まれのお客様のお誕生会を催しました。今月は3名の方のお祝いをいたしました。お祝いのメッセージ色紙とお花を贈呈し、代表の方から御礼のご挨拶を頂戴しました。ご家族の方も来てくださり、にぎやかで楽しい会でした。恒例となった職員による合奏のプレゼントは、だんだんと息も合ってきたように感じます♪



早いもので今年もあと一月を残すのみとなりました。そろそろ年越しの準備をされている方もおられるかと思えます。

大晦日に年越しそばを食べる習慣は江戸時代から始まり、そばのように「細く長く長寿であるように」という願いが込められています。

また、うどんに比べてそばは切れやすいことから「一年の苦労や災いを断ち切る」という意味合いもあるとか。

年が変わる前に食べ終わらないと縁起が悪いといわれるのは、片付けを翌年まで持ち越すな！という戒めだそう・・・なるほどですね～。

## ボランティア紹介

2日にボランティアの小出様によるオカリナ、17日に与板町の三味線の会による演奏会がありました。どちらも普段なかなか直に聞けない音色で、皆様大変よろこばれておりました。素敵な演奏をありがとうございました。



オカリナの小出様。素朴な癒しの音をありがとうございます！



与板町三味線の会の皆様。元気いっぱいの演奏をありがとうございます！



## 研修・防災訓練

寒くなり、感染症の流行や暖房機器などによる火災が心配な時期ですね。つばきの郷では、職員を対象としたノロウイルス対策研修、そしてお客様も含め夜間火災想定避難訓練を行いました。皆様の安全な暮らしを守るため、今後も様々な研修の機会を持ちたいと思います。



## 紅葉を見に

旧下田村の八木鼻までドライブに行ってきました。とてもいいお天気と絶景！でした～♪



何かと忙しい年末年始です安全運転を心がけましょう！



## ノロウイルス感染から身を守るために！

ノロウイルスの感染経路は「人の手」です。つまり、感染予防の基本は手洗い。次の場合には必ずしっかりと手を洗いましょう！

1. 帰宅後
2. 調理前
3. トイレ後
4. 生肉、生魚などを扱ったあと
5. お料理の盛付作業前

また消毒には塩素系漂白剤が有効です。